



# CDMX debate su futuro

**L**a elección 2024 al Gobierno de la Ciudad de México sólo es superada en importancia por la Presidencial. Nominalmente son 6.7 millones de ciudadanos los que deben acudir a las urnas y definir la continuidad de Morena al frente de la ciudad o inclinarse por el frente opositor. En ninguno de estos dos bandos, que aparentemente no serán los únicos contendientes, pero sí los más fuertes, hay reglas claras para definir la candidatura, pero se espera que sea una suerte de espejo a las reglas que se definieron para lograr ser el abanderado que busque ocupar el Ejecutivo Federal.

El futuro de la Ciudad se definirá luego de un arrollador triunfo, hace 5 años, de Sheinbaum y Morena, y el repunte de la alianza opositora en las elecciones intermedias.

Morena ha comenzado a mover a un número significativo de perfiles. Esa diversidad en el grupo gobernante muestra el interés por la capital que hay en el partido del Presidente.

En tanto, los primeros nombres opositores, incluyendo el emanado de Movimiento Ciudadano que planea ir sin alianzas, han aparecido, pero podrían verse acompañados por otros muy pronto. De hecho, en el siguiente recuento ya no está Xóchitl Gálvez, quien hoy encabeza una de las propuestas de cara a sustituir a AMLO desde la oposición •

## ASPIRANTES (Perfiles)

### SALOMÓN CHERTORIVSKI



(CDMX - 1974)

El actual diputado federal de Movimiento Ciudadano y uno de los políticos con todas las credenciales de un economista que ha pisado las mejores universidades del mundo, pero que (a diferencia de muchos) nunca perdió

su sensibilidad social. Es, junto con su equipo de trabajo, quien resucitó a Movimiento Ciudadano en la capital y le dio un perfil nuevo, preferentemente de simpatizantes jóvenes, al partido naranja. Es, sin duda, un perfil atractivo para atraer más simpatías y un recaudador de electores que quieren que haya más de dos opciones en el 2024.